
一般社団法人山口県医師会令和６年度第１５回理事会 

 

令和６年１０月１７日(木)  午後５時０３分～午後５時５７分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、河村・長谷川・茶川・縄田・竹中・ 

岡各常任理事、白澤・木村・藤井・中村・森・吉水各理事、宮本・友近・淵上各監事 

 

協議事項 

１ 令和 7年度市町の施策・予算措置に対する要望について 

 市町要望の実施に向けて、要望項目の提出、決定等の今後のスケジュールを確認した。 

 

２ 令和 6年度上半期事業実施報告について 

 各常任理事から担当事業の上半期進捗状況と今後の予定について報告を行い、順調に

事業が実施されていることが確認された。 

 

３ 脳卒中市民公開講座 2025 in 宇部の後援について 

 日本脳卒中協会山口県支部長から宇部市で開催する標記市民講座の後援依頼があり、

名義後援することを決定した。 

 

４ 第 2回都道府県医師会長会議に対する質問について 

 質問はなかったが、今後質問を検討し、提出することとした。 

 

報告事項 

１ 郡市医師会特定健診・保健指導担当理事及び関係者合同会議（10 月 3 日） 

 令和 5 年度の実施結果及び令和 6 年度の実施状況、令和 7 年度の受診率の向上等につ

いて協議を行った。（岡） 

 

２ 第 33 回山口県西部医学会（10 月 5 日） 

 下関市の海峡メッセ下関で開催され、一般演題Ⅰ、Ⅱ、山口大学大学院医学系研究科器

官病態内科学の佐野元昭 教授による特別講演「水素の薬理作用と疾病治療に対する有効

性」が行われた。（加藤） 

 

３ 健康スポーツ医学研修会（10 月 6 日） 

 山口大学大学院医学系研究科整形外科学リハビリテーション部の油形公則 准教授に

よる特別講演「野球による投球障害の診断と治療」、厚生連小郡第一総合病院の藤井俊充

理学療法士による実地研修「投球障害を予防するためのトレーニング」が行われた。参加

者 32 名。（中村丘） 

 

 



４ 病院勤務医懇談会「周防大島町立大島病院・東和病院」（10月 8 日） 

 周防大島町立大島病院からの質問に対する回答、事前アンケートの結果について意見

交換を行った。（中村洋） 

 

５ 集団的個別指導「下関市」（10 月 10 日） 

 下関会場で 12 医療機関について実施され、立ち会った。（伊藤） 

 

６ 第 2回山口県糖尿病対策推進委員会（10月 10 日） 

 令和 6 年度の山口県糖尿病対策推進委員会、山口県糖尿病療養指導士講習会の開催等

の状況や世界糖尿病デーライトアップイベント、糖尿病性腎症重症化予防等について審

議を行った。（伊藤） 

 

７ 都道府県医師会自賠責保険担当理事連絡協議会「Web」（10月 11 日） 

 日本医師会細川常任理事の連絡協議会の趣旨、新基準等についての説明後、新基準の普

及に向けた 2024 年度の取組み等について質疑応答が行われた。（伊藤） 

 

８ 第 4回山口県糖尿病療養指導士講習会（10 月 13 日） 

 3 講義の後、修了認定試験が行われた。受講者 103 名。（中村丘） 

 

９ 第 116 回山口県医療審議会医療法人部会「Web」（10 月 15 日） 

 医療法人の設立認可（5件）、医療法人の解散認可（3件）について審議を行い、いずれ

も承認された。（加藤） 

 

10 社会保険診療報酬支払基金山口事務局審査運営協議会（10月 16 日） 

 数値目標に係る審査実績及び要因分析等の報告、審査結果の不合理な差異解消の検討

状況の取組等について協議を行った。（淵上） 

 

11 医療 DX 講演会「Weｂ」（10 月 16 日） 

 本会から、各医療機関等における電子カルテとレセコンの現状について講演した後、日

本医師会佐原博之 常任理事による「医療 DX を適切に推進するための医師会の役割」と

題した特別講演が行われた。参加者 97 名。（中村洋） 

 

医師国保組合理事会 第 12 回 

 

協議事項 

１ 令和 6年 12 月 2 日以降の被保険者証等の取扱いについて 

 12 月 2 日移行、マイナ保険証の有無により｢資格情報通知書(資格情報のお知らせ)｣又

は｢資格確認書｣のいずれかを発行すること。 



 また、令和 7年 8月 1日以降、これまで別に発行していた高齢受給者証･限度額認定証

等を一体化(有効期限 1 年間)するための発行スケジュール調整等について協議し、承認

した。 

 

報告事項 

１ 全医連第 19 回代表者会・第 62 回全体協議会「長崎」（10 月 12 日） 

 長崎にて(長崎県医師国保組合担当)開催。代表者会では令和 5 年度事業及び決算、会

費引き上げ等を協議し、承認された。また、国会等に対し、定率国庫補助削減及び廃止の

断念を要望、また勤労者皆保険のさらなる議論を求める決議文を採択した。 

 全体会議では、代表者会の報告、｢国保問題検討委員会中間報告｣(全医連国保問題検討

委員会 篠原 彰委員長)の基調講演、｢明治の長崎居留地で活躍した医師たち｣(長崎総合

科学大学名誉教授/グラバー園名誉園長 ブライアン･バークガフニ)の特別講演が行われ

た。(長谷川) 

 


